

共感力
挑戦力
やりぬく力



平井小だより

令和4年1月28日
第15号
文責 吉永鈴子

持久走大会 たくさんの応援 有り難うございました！

1月21日（金）令和3年度の持久走大会を行いました。新型コロナの感染拡大により、中止も検討しましたが、保護者の皆様、地域の皆様の感染対策のお陰で、学年部別ではありましたが、実施することができました。当日は、マスクの着用や大声での応援を控えていただくなどの取組にご協力いただき、感謝申し上げます。

それにしても、子供たちの「挑戦する姿」「やりぬく姿」は、素晴らしかったですね。小さな子供たちが頬を赤く染めて、ひたむきに自分の目標を目指す姿に、感動しました。「昨日の自分との競争」「自分の1番になる」と心に決めた子供たちは、強いなあと感心したところです。練習期間をとおして励ましてくださった、おうちの方の応援のお陰ですね。某携帯電話会社のCMに、「応援って、いいよね～」というような場面がありますが、まさに、「応援の力」を感じました。これからも、子供たちへの「応援」をよろしくお願いします。

今回は、4年女子と5年男子に歴代の新記録が生まれました。特に、5年男子の上位3名は、すべて新記録だったそうです。何事も「昨日の自分との競争」ではありますが、一方で、「磨き合う仲間」を持つということも、「挑戦力」のエネルギーになりますね。まさに「切磋琢磨」の成果です！



1年生は、はじめての持久走大会！
がんばるぞ～！お～！
(感染対策のため声は出しませんでした…)

今一度、感染対策を確認し、ご協力をお願いします！

新型コロナ感染症拡大の第6の波が、全世界を覆っています。荒尾市も例外ではありません。

小・中学校の学級閉鎖や休校も相次いでいます。

教育委員会からのメッセージにもありましたように「**子供への感染、家庭内感染、感染の速さ、広がりの速さ**」は、これまでの経験知を遙かに超えるものです。来週にも、保健室からもお便りを配付しますので、改めてご確認ください、対策へのご協力をよろしくお願いします。

なお、学校でも、来週から昼休みの時間を短縮するなどの感染対策の強化に当たる予定です。詳しくは、本日配付のプリントをご覧ください。

平井小学校は、コミュニティ・スクールになります！

令和4年度から、荒尾市の小中学校は、すべて「コミュニティ・スクール」になります。現在も、たくさんの地域の方にご支援いただいておりますが、今年の4月からは、「学校運営協議会」を設置して、「地域と共にある学校」づくりをさらに推進していくことになります。

「学校運営協議会」の組織については、PTAや地域の代表の方々と相談していきたいと考えています。また、今後、何回かに分けて、コミュニティ・スクールについての資料をお配りしたり、お知らせをしたりしていきます。子供たちにとってよりよい環境づくりを目指していきたくです。

裏面にコミュニティ・スクールについての荒尾市教育委員会作成の資料を載せました。ご覧ください。

